

**EFEKTIVITAS PENGGUNAAN MEDIA MOVIE MAKER  
DALAM MENINGKATKAN KEMAMPUAN MENGHAFA  
SURAT PENDEK AL-QUR'AN PESERTA DIDIK TUNARUNGU**

**SKRIPSI**

*Dijukan untuk Memenuhi sebagian dari Syarat Memperoleh  
Gelara Sarjana Pendidikan Departemen Pendidikan Khusus*



oleh :  
**Rika Ayudhia**  
**NIM. 1404306**

**DEPARTEMEN PENDIDIKAN KHUSUS  
FAKULTAS ILMU PENDIDIKAN  
UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA  
2018**

**EFEKTIFITAS PENGGUNAAN MEDIA *MOVIE MAKER*  
DALAM MENINGKATKAN KEMAMPUAN MENGHAFAL  
SURAT PENDEK AL QUR'AN SISWA TUNARUNGU**

Oleh  
Rika Ayudhia

Sebuah skripsi yang diajukan untuk memenuhi salah satu  
syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Fakultas Ilmu  
Pendidikan

© Rika Ayudhia 2018  
Universitas Pendidikan Indonesia  
Agustus 2018

Hak Cipta dilindungi undang-undang.  
Skripsi ini tidak boleh diperbanyak seluruhnya atau sebagian,  
dengan cetak ulang, difoto kopi, atau cara lainnya tanpa ijin  
dari penulis.

**LEMBAR PENGESAHAN**

**Rika Ayudhia  
NIM. 1404306**

**EFEKTIVITAS PENGGUNAAN MEDIA *MOVIE MAKER*  
DALAM MENINGKATKAN KEMAMPUAN MENGHAFAL  
SURAT PENDEK AL QUR'AN PESERTA DIDIK TUNARUNGU**

**Disetujui dan Disahkan oleh:**

**Pembimbing I**

**Dr. Budi Susetyo, M.Pd  
NIP. 19580907 198703 1 001**

**Mengetahui,  
Ketua Departemen pendidikan Khusus  
Fakultas Ilmu Pendidikan  
Universitas Pendidikan Indonesia**

**Dr. Budi Susetyo, M.Pd  
NIP. 19580907 198703 1 001**

## PERNYATAAN

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi yang berjudul **Efektifitas Penggunaan Media *Movie Maker* dalam Meningkatkan Kemampuan Menghafal Surat Pendek Al-Qur'an Peserta Didik Tunarungu** ini beserta seluruh isinya adalah benar-benar karya saya sendiri. Saya tidak melakukan penjiplakan atau pengutipan dengan cara-cara yang tidak sesuai dengan etika ilmu yang berlaku dalam masyarakat keilmuan. Atas pernyataan tersebut, saya siap menanggung resiko/sanksi apabila di kemudian hari ditemukan adanya pelanggaran etika keilmuan atau ada klaim dari pihak lain terhadap keaslian karya saya ini.

Bandung, Agustus 2018  
Yang Membuat Pernyataan,

Rika Ayudhia  
NIM 1404306

## **KATA PENGANTAR**

*Bismillahirrohmanirrohim,*

*Assalamu'alaikum Warahmatullohi Wabarakhatuh,*

Puji dan syukur penulis curahkan kepada Allah SWT dan kepada Nabi Muhammad SAW yang telah memberikan rahmat dan hidayah, serta berkah, petunjuk dan kekuatan yang diberikan kepada penulis. Akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi mengenai efektifitas penggunaan media *movie maker* dalam meningkatkan kemampuan menghafal surat pendek Al Qur'an peserta didik tunarungu. Skripsi ini berisikan pembahasan bagaimana efektifitas penggunaan media *movie maker* terhadap kemampuan menghafal surat pendek Al Qur'an.

Penulis sepenuhnya menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih jauh dari kat sempurna, mengingat keterbatasan, kemampuan dan pengetahuan yang dimiliki penulis. Penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi banyak pihak, khususnya bagi penulis sendiri.

Bandung, Agustus 2018

Penulis

## UCAPAN TERIMAKASIH

Segala puji bagi Allah SWT, Tuhan semesta alam ini. *Alhamdulillah*, penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan. Rasa syukur penulis ucapkan hanya kepada Allah SWT yang telah menguatkan hati dan tiada pernah meninggalkan. Penulis ingin mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi hingga pencapaian ini. Penulis mengucapkan terimakasih kepada:

1. Bapak Dr. Budi Susetyo, M.Pd selaku dosen Pembimbing I sekaligus Ketua Departemen Pendidikan Khusus. Terimakasih atas ilmu, waktu, dan motivasi yang diberikan karena beliau dengan sabar dan ikhlas dalam membimbing penulis sehingga terselesaikannya skripsi ini.
2. Almh. Ibu Permanarian Somad selaku dosen Pembimbing I, terimakasih atas ilmu yang beliau berikan dalam membimbing penulis selama masa hidupnya.
3. Ibu Dra. Neni Meiyani, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing perihal akademik selama masa perkuliahan.
4. Seluruh Dosen Pendidikan Khusus yang telah membagikan ilmunya, memberika pengalaman, serta menciptakan perkuliahan yang kondusif sehingga berjalannya dengan lancar perkuliahan.
5. Staff pegawai Departemen Pendidikan Khusus Ibu Lili, Pak Eri, dan Ibu Nabila yang telah membantu penulis pada bagian admistrasi selama perkuliahan sampai dengan penyelesaian skripsi ini.
6. Ibu Pin Sudiraharti, S.Pd selaku Kepala SLB B Prima Bhakti Mulia yang telah memberikan izin penelitian dan dukungan selama penelitian.
7. Seluruh Guru dan staff di SLB B Prima Bhakti Mulia yang telah memberikan penulis dukungan dan bantuan dalam penelitian.
8. Peserta didik SMPLB di SLB B Prima Bhakti Mulia yang dengan senang hati dan penuh semangat membantu penulis dalam melaksanakan penelitian.
9. Kedua orangtua penulis, Bapak M. Sachroni dan Ibu Dewi Kartika yang selalu tiada henti mendo'akan, memberika semangat dan motivasi. Begitupun dukungan moril dan materil kepada penulis sehingga terselesaikannya skripsi ini.

10. Rekan – rekan demisioner pengurus HIMA PKh periode 2016-2017 dan DPM PKh periode 2017-2018, *Akang Tete* angkatan 2013 dan 2012, Adik-adik angkatan 2015, 2016, dan 2017 yang telah memberikan penulis pengalaman di luar perkuliahan serta dukungan dan motivasi.
11. Teman – teman seperjuangan PKh angkatan 2014 yang telah menemani semasa masa perkuliahan hingga akhir perkuliahan dan menjadi tempat bergai suka dan duka penulis. Semoga kita dapat terus menjalin *silahurrahmi* sampai dengan waktu yang memberhentikan.
12. Keluarga Tjendana. Keluarga Kesayangan. Dwi, Tita, dan Puji. Yang selalu memberika penulis canda dan tawa, dukungan dan motivasi, ilmu dan pengalaman serta menjadi pendengar yang setia atas segala curahan hati ini. Tetap semangat sahabat-sahatku. See us on top.
13. Rezky Agustian Rentianto yang telah memberikan perhatian, dukungan dan semangat kepada penulis. Terimakasih telah selalu membersamai. Semoga diberikan jalan terbaik untuk kedepannya.
14. Seluruh pihak yang tidak dampa penlis tuliskan satu persatu, terimakasih atas segala bantuan dan dukungannya selama menyelesaikan skripsi baik secara langsung maupun tidak.

Semoga Allah SWT senantiasa mencatat semua amal kebaikan yang telah diberikan. Atas dukungan, motivasi, semangat dan bantuannya penulis ucapkan *Jazzakumulloh khoiron katsiron*.

Bandung, Agustus 2018

Penulis